



5 Pièces

238 m²

Réf. 86794763

1 195 000 €

Les Lilas

Maison à vendre (93260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Située à proximité du métro Mairie des Lilas et de tous commerces, cette maison d'artiste de 238m² séduira les amateurs de lieux atypiques et inspirants. Elle se compose au Rez-de-chaussée, d'une entrée donnant sur une galerie d'art de 50m² pouvant être transformée en séjour, d'un local technique et de toilettes. A l'étage, déployée autour d'un vaste espace ouvert avec une hauteur sous plafond hors-norme et de larges baies vitrées, la cuisine et sa salle à manger. La maison comprend également, 4 chambres (après réaménagement), 3 salles d'eau avec toilettes et un bureau. Un bien ...

Exclusive listing - This 238m² (2,562 sq ft) artist's house, located close to Mairie des Lilas metro station and a full range of amenities, is perfect for anyone with a love of atypical and inspiring spaces. The ground floor comprises an entrance hall leading to a 50m² (538 sq ft) art gallery that could be converted into a living room, in addition to a machine room and a toilet. Upstairs, the kitchen and dining room are laid out around a vast open-plan space boasting an exceptional ceiling height and large picture windows. The house also has 4 bedrooms (following refitting), 3 shower rooms with ...

BARNES PARIS 10/19

20 rue de Charonne - 75018 PARIS 10EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

